



INVITACIÓN

A LAS Y LOS EDITORES, JEFES DE SECCIÓN, FOTÓGRAFOS Y REPORTEROS DE LA FUENTE DE CULTURA

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), tiene el honor de invitarles a la:

A la presentación a los medios de comunicación del largometraje “Sara: amor y revolución”

Sara Pérez Romero fue una política, activista e ideóloga mexicana, nacida en San Juan del Río, Querétaro, en 1870, y perteneció al grupo de mujeres revolucionarias que escribieron la historia de la democracia en México.

La película es una coproducción de la Secretaría de Cultura del Estado de Querétaro, la Universidad Autónoma de Querétaro y el Ayuntamiento de San Juan del Río, con apoyo del INAH.

La cita es el **15 de febrero**, a las **10:45 horas**, en el **Museo Nacional de Historia, Castillo de Chapultepec** (Primera Sección del Bosque de Chapultepec s/n, col. San Miguel Chapultepec, Ciudad de México).

